

みんな

令和2年7月吉日



つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 原・櫻井
社会福祉協議会内(56-6004)

仲夏 第20号

サポーターメッセージ

「下を向いて歩こう」

え？「上じゃないの？そう、「下」なんです！もちろん落ちている小銭目当てではなく。庭や畑の手入れをしていると気になるのが「雑草」、抜いたと思っても数日たったらずえているなんてことも。農家さんでなくても大敵ですね。しかし「雑草」とひとくくりにはされる彼らにもちゃんと名前があるんです。人間だってたまたま違う人には何の関心もないけれどお互いに名前を告げて知り合えば縁が生まれるもの。「君の名は」という名作を思い出しつつ足元の雑草に目を向ければ新たな世界が広がるかも？！
(紅葉山地区サポーター Tさん)

生活支援サポーター活動～ちょっとしたお手伝い☆

6月19日(金)から週1回のペースで生活支援サポーターのサービス活動が再び始まりました。依頼があった方の近隣に住むサポーターさんを調整して面談し、ご意向を確認しながらお掃除やゴミ出しなどのお手伝いをを行います。サポーターの皆さんは挨拶も声かけもスムーズでテキパキと素晴らしい活躍でした。依頼者の方も「気になっていた所がキレイになって安心しました」とにこやか。今後も支え合える地域をみなさんと共に築いていきます☆
お話にも花が咲く♪



畳にそって
ていねいに
掃除機かけ

地域サロン再開にむけて～「えがお」連絡会議

6月30日(火) 約4か月ぶりで本町・末広・鹿の谷地区の連絡会議を開催しました。感染防止のため各地区より代表1名ずつと包括支援係、生活支援コーディネーターの7名のみ参加。今後の地域サロンえがおの活動再開の方向性、時期、会場等について話し合いました。その結果まずは地域の方々を招くための正しい知識を得たいとの意見から7月末に「感染防止の留意点」をテーマにサポーター学習会を開くこととなりました。



夕張市子ども子育て会議

6月4日(木) りすたにて今年1回目の子ども子育て会議を傍聴させていただきました。認定こども園の建設状況の説明では空からの施設映像も。来春の開設が益々楽しみです。旧清小跡地が再び“本気で遊び、学べる”場になるそうです！

学校運営協議会 (コミュニティスクール)

6月15日(月) 学校運営協議会の全体会が中学校で行われ、地域や学校から30名程の委員が集いました。幼稚園、小学校、中学校、個々の役割と現状を確認し地域と学校と一緒に子ども達を育む環境を目指しています☆



初心にかえて「おねがい」です

社協の喫茶も再開し館内にコーヒーのいい香りがただよようになります。サークル活動も順調に始動しています。そんな中、送迎バスや共有スペースでマスク着用のルールが守れていないとのご指摘が…集まる時は付ける、離れたら外す。臨機応変に対応しましょう☆



7月のサークル

サークル名	開催日(曜)
千代田	6 13 20 27
長生クラブ	(月) (月) (月) (月)
陶芸	7 14 21 28
	(水) (水) (水) (水)
大正琴	14 15 21 28 29
	(水) (木) (水) (水) (木)
ダンス	1 8 15 22 29
	(水) (水) (水) (水) (水)
日舞	2 16 30
	(水) (水) (水)
民謡	
をんち	
踊り	
ハウン	6 20
	(水)

「りすた」へご意見のまとめ・華やかな展示



5月に拠点複合施設りすたへのアイディアを市民から集めた結果の報告がラウンジに設置されています。色々面白いご意見ばかりでワクワク♪正面にはミニ博物館もお目見え。展示も増え少しずつ賑やかになってきました。まずは市民が足を運び、愛着を持って使いたいですね。



